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(Vidéo) Patrick Maïo : “J’ai été étonné du
suivi, du sérieux et surtout du résultat du
BTS d’Aubanel.“

Rencontre sur le studio de L’Echo du Mardi lors de la soirée “Réseaux BTS“ organisée par le
Lycée Aubanel avec Coline Maïo en BTS Tech de CO en alternance et Patrick Maïo, Autosur
Avignon Courtine.
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